

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Donatien GUYON : le charron devenu artilleur :

Comment dater une photo ?

Notre homme porte le dolman et le pantalon des « artiflots » de couleur bleu foncé, ses numéros de régiment sur les pattes de col sont de la même couleur sur fond rouge. Son bras droit repose sur la reproduction d'un fût d'un canon de 75 mm. Ses boutons sont ornés de deux canons entrecroisés surmontés d'une grenade. Son emploi de charron dans le civil lui a sans doute permis de rejoindre l'artillerie pour l'entretien des attelages hippomobiles. Ce cliché date de **1909-11**. Donatien a alors 21-23 ans.



Donatien GUYON est né en 1888 à Nozay. Lors de son incorporation en octobre 1909 au 28ème régiment d'artillerie de campagne, le même que son frère aîné Pierre, il est charron/forgeron à Lyon, mais sa mère habite rue de l'église à Nozay. Il est nommé 1er canonnier servant en juillet 1910 et libéré en septembre 1911. Il participe à tous les combats de ce régiment d'août 1914 à novembre 1918. Il est placé en sursis d'avril à juillet 1919 comme **charron-forgeron à Nozay**, puis est démobilisé. Il décède à Nozay en novembre 1984 à Nozay, à l'âge de 96 ans.